

KABAR TERBARU

Kapolsek Parakansalak Acp Dodi Laksanakan Monitoring Pembagian Beras Kepada Kondisi Kehamilan Khusus KEK

Sukabumi - SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 27, 2024 - 21:31



Kapolsek Parakansalak Acp Dodi Laksanakan Monitoring Pembagian Beras Kepada Kondisi Kehamilan Khusus KEK

Kapolsek Parakansalak AKP Dodi bersama anggota Polsek Parakansalak Polres Sukabumi hari ini melakukan monitoring langsung terhadap kegiatan pemberian

beras nutrizink untuk ibu hamil dengan Kondisi Kehamilan Khusus (KEK) di wilayah Kecamatan Parakansalak. Sebanyak 48 ibu hamil KEK dari enam desa yang tersebar di kecamatan tersebut menerima bantuan tersebut.

"Dalam kegiatan ini, kami memastikan bahwa bantuan beras nutrizink disalurkan dengan baik kepada ibu hamil KEK sesuai dengan kebutuhan dan kondisi kesehatan mereka," ujar Kapolsek Parakansalak AKP Dodi.

Pemberian beras ini disesuaikan dengan masa kehamilan masing-masing ibu hamil. Bagi yang mengandung di atas enam bulan, mereka diberikan 5 kilogram beras, sementara yang berada di bawah enam bulan mendapatkan 10 kilogram beras.

"Dalam menentukan alokasi bantuan, kami bekerja sama dengan pihak terkait untuk memastikan bahwa ibu hamil KEK mendapatkan dukungan yang sesuai dengan kebutuhan gizinya," tambah AKP Dodi.

Pemberian beras nutrizink ini menjadi bagian dari upaya pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan ibu hamil, khususnya yang memerlukan perhatian ekstra seperti ibu hamil dengan Kondisi Kehamilan Khusus (KEK).

Selain memastikan distribusi yang lancar, anggota Polsek Parakansalak juga berperan aktif dalam memberikan penyuluhan terkait pentingnya gizi seimbang bagi ibu hamil serta perawatan yang tepat sesuai dengan tahapan kehamilan.

"Kami berkomitmen untuk terus mendukung program-program kesehatan seperti ini demi kesejahteraan masyarakat, khususnya ibu hamil di wilayah Parakansalak," tegas AKP Dodi.

Diharapkan, bantuan ini tidak hanya memberikan dampak positif secara langsung pada ibu hamil KEK tetapi juga meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya perhatian khusus terhadap kesehatan ibu hamil dan janin dalam kandungan.